

11月

いろいろほいくえんだより

令和5年

NO.8

秋らしい季節になったと思ったら、風も冷たく感じ、沖縄にも冬が近づいていますね！

10月31日は、ハロウィンでした。いろいろ保育園では近隣の店舗や、役場へ行って、はえるんと交流してきました♪『かわいいい♡』の言葉をたくさん頂き、ご挨拶は、『トリックオア トリート！』たくさんのお菓子のプレゼントをもらいました。地域の皆様、行事と一緒に楽しんでください、ありがとうございます♡ハロウィン集会では、『グーチョキパーでパンプキン』をみんなで踊り、とても盛り上がりました。



～食育活動～



ハロウィンとは、ヨーロッパ発祥のお祭りで、日本でいうところのお盆のような行事です。先祖の靈をこの世に迎えるとともに、先祖の靈とともにやってきてしまう悪霊を払う意味合いがあるようです。

いろいろ保育園では、10月31日にハロウィンの行事食を提供しました！ジャック・オ・ランタンをイメージしたピラフに、ビーフシチューがたっぷり入って、そこに、園でとれたオクラをトッピングしました！おばけのマッシュポテトも子ども達に、とても好評でした♪

ハロウィンを通して、行事に込められた意味を伝えたり、行事を体験する事は、子ども達に、外国の文化にふれ、楽しみながら、興味をもってもらいたいという願いがあります♡

